ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CENTRO DE PARTICIPACION ACTIVA DEL CASCO ANTIGUO DE SEVILLA

En Sevilla siendo las 10 horas del día 05 de Mayo del 2023 en segunda convocatoria se se reune la Junta de Gobierno de participación Activa del Centro de Mayores del Casco Antiguo en Sevilla, con la asistencia de los siguientes miembros;

Por el Centro de Participación Activa:

Dña.Pilar Martín Alemán (Directora)

Dña.Lucía Reyes Castell (Monitora)

Por la Junta de Gobierno:

D.Antonio Madrid Ruíz (Presidente)

D.José Joaquin Gónzalez Alcántara (Secretario)

Dña.Mª José Ruiz Fernández (Vocal)

Dña Lola Herrero Orúe (Vocal)

Dña Eneida Isabel Arango Pérez (Vocal)

Dña.Mª Jesus Carrera Montero (Vocal)

Suplente de la Junta de Gobierno

D.José Antonio Fernández García

Dña. Ana Flores Fernández

Dña.Marisa Gallo Pérez

D.José Morón Romero

1.- Orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación si procede del acta de la sesión anterior.
- 2.- Información de la Junta de Gobierno,
- 3.- Información de la Directora
- 4.- Ruegos y preguntas.

Primer punto, lectura y aprobación si procede al acta de la sesión anterior, se da lectura a la misma la cual es aprobada por unanimidad.

Segundo punto, toma la palabra el Sr. Presidente para informar de la incidencia que ocurre cuando hay actividad en el centro y se alarga más de la hora de cierre y no hay ya ordenanza de puerta, actualmente se ocupa de permanecer en la puerta la Directora o el Presidente de la Junta. Esto es un hecho que no se puede repetir, ya que la vigilancia en la puerta hasta que se cierre, deberá correr a cargo de todos los miembros de la Junta que hayan acudido al acto.

Este punto se aprueba por unanimidad.

Comenta el Sr. Presidente que todos los miembros de la Junta deberán permanecer en el centro más tiempo y hacerse visible por los socios del mismo, así como pasar por los talleres para presentarse, deberá hacerse turnos de estancia en el centro.

Sobre los viajes culturales a la provincia el Sr. Presidente comenta que debería reservarse dos asientos y no cuatro como hasta ahora, siendo estos para el responsable y un acompañante.

Toma la palabra Dña. Maria José Ruiz, para explicar que eso es muy complicado llevar a cabo, ya que no son una, sino dos personas las que colaboran con ella en la organización del viaje y que alguna tiene su pareja y por lo tanto puede sacarle el billete del bus, y hasta ahora siempre han sido cuatro los asiento reservados para este tipo de viaje.

D.José Antonio Fernández, incide en que en lo que respecta al senderismo, también colaboran dos personas y su propia mujer, que ayuda en la organización por lo que ve complicado dejar fuera a las personas que ayudan.

Dña. María Jesús insiste en apoyar la propuesta del Sr. Presidente de pasar de reservar cuatro asiento a solo dos, se suscita un debate finalizado con la decisión del Sr. presidente que manifiesta que es irrelevante 2 que 4 asientos por lo que seguirá como hasta ahora. Dña. María Jesús Carrera pide que conste en acta esta decisión del Sr. Presidente.

Dña. María Jesús Carrera informa que conoce a una persona que ha trabajado y esta vinculada a empresas del sector de guías , hablará con ella para que le dé información, y traerla a la reunión para que se estudie por si nos interesa para las excursiones de senderismo.

El Sr. Presidente informa sobre la cración de la vocalía de senderismo que estaría integrada: D.Antonio Madrid Ruíz, D. José Antonio Fernández García, D. José Antonio Lopez Lozano y Dña. Maria Carmen Reyes.

El Sr. Presidente informa que para el siguiente ejercicio sería conveniente organizar con el conservatorio de música ciclos de conciertos en el centro.

Se informa por parte de D. José Antonio Fernández, del senderismo que se realizará al Parque Nacional de los Alcornocales, la inscripción sera el 22 de mayo y el viaje el 24 de mayo al precio de 15 euros sin comida.

Dña. Lola Herrero informa de la visita al templo de la Divina Pastora, para visitar la exposición de Niños Jesús el proximo día 10 de mayo a las 12 horas y la inscripción será el día 8 de mayo a las 10.30 h.

Tercer punto Informe de la Sra. Directora:

El proximo día 18 visitará el Centro un grupo de "Conocer Sevilla" del Distrito del Casco Antiguo y posteriormente a las 19,00 horas se celebrará la fiesta de la primavera, con la actuación del taller de rondalla y grupo de Boleros "Barlovento"

Por parte de la Directora se informa de las incidencia observadas en la celebración del día de la preferia, con algunas sustracciones económicas y de prendas.

Informa la Sra.Directora, de la avería del aire acondiciondo del Centro y que se está pendiente de su arreglo, se ha remitido a la Delegación Territorial el presupuesto que asciende a unos 1.400 euros aproximadamente.

También se informa del presupuesto de arreglo de la cocina del bar, que empezaría por la ampliación de la fase de fuerza y arreglo del cuadro eléctrico con un presupuesto de unos 4.000 euros.

También se insiste en el arreglo de la montera del patio, pendiente desde el mes de marzo.

Y sin más asunto que tratar se levanta la sesión a las 12 horas, de todo lo cual como Secretario doy fe, con el visto bueno del Presidente.

EL SECRETARIO

FDO. JOSÉ JOAQUÍN GÓNZALEZ ALCÁNTARA

V° B°

EL PRESIDEN

EDO. ANTONIÒ MADRID RUÍZ